

Air France récompensée pour ses initiatives digitales

Air France s'est vue remettre le Travel d'Or 2016, dans la catégorie Transport aérien, le 17 mars 2016. Ce prix récompense la créativité et la capacité d'innovation dont la compagnie fait preuve sur son site internet et le digital.

Outre, le site www.airfrance.fr qui a fait peau neuve il y a quelques mois, Air France a récemment lancé sa **nouvelle application mobile** et le **nouveau site Travel by Air France**, guide de destinations digital pour les voyageurs curieux et exigeants.

http://www.deplacementspros.com/Air-France-recompensee-pour-ses-initiatives-digitales_a37322.html